



UNIVERSITÄT KOBLENZ · LANDAU

Im **Fachbereich 8: Psychologie**, am Institut für Kommunikationspsychologie und Medienpädagogik (IKM), **Abteilung Medienpsychologie** (Prof. Dr. Stephan Winter) am **Campus Landau** sind zum 1. April 2019 Stellen für

zwei wissenschaftliche Mitarbeiterinnen/Mitarbeiter (jeweils 75%, EGr. 13 TV-L)

für die **Dauer von drei Jahren** zu besetzen. Die befristete Einstellung erfolgt auf der Grundlage der Regelungen des Gesetzes über befristete Arbeitsverträge in der Wissenschaft (WissZeitVG). Es handelt sich um Qualifikationsstellen mit dem Ziel der **Promotion** als Dienstaufgabe. Die Lehrverpflichtung ist entsprechend auf jeweils drei Semesterwochenstunden reduziert.

Aufgabenschwerpunkte

- Forschung zu medienpsychologischen Fragestellungen (insbesondere zu Informationsauswahl in digitalen Medienumgebungen oder zu Meinungsbildung und Meinungsäußerung in sozialen Netzwerken)
- Planung und Durchführung empirischer Studien (z.B. Experimente und Online-Fragebögen)
- Verfassen von wissenschaftlichen Publikationen und Vorträge auf Fachtagungen
- Lehrveranstaltungen im Studiengang Psychologie oder Sozial- und Kommunikationswissenschaften

Ihr Profil:

- Ein überdurchschnittlich erfolgreich abgeschlossenes Studium an einer Universität oder vergleichbaren Hochschule (ausgenommen mit einem Bachelorgrad) in Psychologie oder Kommunikationswissenschaft
- Starkes Interesse an medienpsychologischer Forschung und aktuellen medialen Entwicklungen (z.B. Fake News und Personalisierung)
- Erfahrungen in der Durchführung empirischer Studien
- Sehr gute Englischkenntnisse

Frauen werden bei Einstellungen bei gleichwertiger Eignung, Befähigung und fachlicher Leistung bevorzugt berücksichtigt, soweit und solange eine Unterrepräsentanz vorliegt. Dies gilt nicht, wenn in der Person eines Bewerbers so schwerwiegende Gründe vorliegen, dass sie auch unter Beachtung des Gebotes zur Gleichstellung der Frauen überwiegen.

Schwerbehinderte Bewerberinnen/Bewerber werden bei gleicher Qualifikation bevorzugt eingestellt (bitte der Bewerbung einen Nachweis beifügen).

Für Rückfragen steht Ihnen Herr Prof. Dr. Stephan Winter (E-Mail: stephan.winter@uni-landau.de) gerne zur Verfügung.

Bewerberinnen/Bewerber senden ihre Unterlagen (Motivationsschreiben, Lebenslauf mit wissenschaftlichem Werdegang, Zeugnisse, etc.) bis zum **8. Februar 2019** unter Angabe der Kennziffer **01/2019** bitte **ausschließlich** per E-Mail in **einer** PDF-Datei an **bewerbung@uni-koblenz-landau.de**. Im Betreff der E-Mail bitte "Name, Kennziffer 01/2019" angeben.

Datenschutzrechtliche Vernichtung nach Abschluss des Verfahrens wird zugesichert. Wir versenden keine Eingangsbestätigungen.

www.uni-ko-ld.de/karriere



UNIVERSITÄT KOBLENZ · LANDAU

Department 8: Psychology, the Institute for Communication Psychology and Media Education, Chair Group: Media Psychology (Prof. Dr. Stephan Winter) at the University of Koblenz-Landau, Campus Landau, wishes to fill the positions of

Two PhD Students (75%)

starting on April 1st, 2019. The appointments will be limited to a time period of three years and subject to the German law on fixed-term contracts in science (WissZeitVG). Salary will be according to the German public service salary scale TV-L EGr. 13 (75% of a full-time employment).

Main Tasks:

- Research on current topics of media psychology (e.g., information selection in digital environments or opinion formation and expression in social media)
- Planning and conducting empirical studies (e.g., experiments and online surveys)
- Scientific publications and presentations at conferences
- Teaching obligation (three hours per week) in Psychology or Social and Communication Sciences

Requirements:

- Excellent Master degree (or equivalent) in Psychology or Communication Science
- Strong interest in media psychology and current media developments (e.g., fake news and personalization)
- Experiences in conducting empirical studies
- Excellent English skills and basic German skills (or the willingness to acquire them within one year)

Please contact Prof. Dr. Stephan Winter (Stephan.winter@uni-landau.de) for further information.

Women with equivalent suitability, competence and professional performance will have preference for employment as far as and for as long as an underrepresentation exists. This is not the case if there are such serious reasons of an applicant that are above the principle of equality of women.

Applicants with disabilities who have the same qualifications will have preference (please attach a proof).

Applicants are requested to send a letter of motivation, a complete curriculum vitae, and copies of relevant certificates. Please send your application **before February 8, 2019**, by e-Mail in a single PDF file to bewerbung@uni-koblenz-landau.de. Please make sure to mention your **name and the reference number 01/2019** in the subject line of the email.

We do not send an acknowledgment of receipt. You will receive information about the result of your candidature. Data destruction after the conclusion of the selection procedure is assured.

www.uni-ko-ld.de/karriere